

拝啓

向寒の候、ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。

このたびは、御地の県花であるチューリップの球根及びプランタを多数お寄せいただき心より感謝申し上げます。

頂戴いたしました球根については、児童生徒たちがさっそく植え来春の芽吹きを待つばかりであります。何かと制約の多い生活を送っている本市の小中学生にとって、チューリップの開花は、傷ついた心を癒し、復興に向けての心の支えとなってくれるものと改めて感謝申し上げます。

本市の復旧、復興には長い時間が必要になるかもしれませんが、次代を担う子どもたちが、将来への希望に輝き、豊かな自然の中で、健康ではつらつと育つことのできる環境を取り戻すべく力の限り努めて参る考えであります。

ここに、このたびの御厚情に対し、失礼とは存じますが、書中をもちまして御礼のご挨拶とさせていただきます。

敬具

平成23年11月29日

社団法人新潟県公園緑地建設業協会 理事 原 淳一 様
社団法人新潟県公園緑地建設業協会 事業委員長 小林武徳 様
社団法人新潟県公園緑地建設業協会 事業委員 栗原 真 様
社団法人新潟県公園緑地建設業協会 事業委員 柳沢文彦 様

福島県南相馬市教育委員会

教育長 青 木 紀 男

